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PRÉDICA DOMINGO 21 DE MAYO DE 2023 

¿CÓMO GUARDAR EL TESORO? 

Un tesoro es algo preciado, algo que no tiene precio, algo que excede cualquier cosa con lo que 
tratemos de pagar y obtener las cosas espirituales. Vamos a seguir con el mismo tema, el tesoro, 
y qué otro mayor tesoro que Jesús. Entonces vamos a empezar con la palabra tesoro que nos 
definió el Pastor, es Otsar y significa un depósito o un arsenal de armas, una bodega en la que se 
almacena algo, un granero para alimentos, un almacén, un tesoro, y tesorería. La raíz de la 
palabra es un verbo que significa almacenar y hacer un tesoro. Hemos aprendido cómo podemos 
encontrar a Jesús en las situaciones de la vida, el campo. Es algo que Dios crea en nuestra vida 
con el objeto de que encontremos el tesoro que es Jesús.  

Porque quiero que sepáis cuán gran lucha sostengo por vosotros, y por los 
que están en Laodicea, y por todos los que nunca han visto mi rostro; para 
que sean consolados sus corazones, unidos en amor, hasta alcanzar todas 
las riquezas de pleno entendimiento, a fin de conocer el misterio de Dios 
el Padre, y de Cristo, en quien están escondidos todos los tesoros de la 
sabiduría y del conocimiento. Y esto lo digo para que nadie os engañe con 
palabras persuasivas. Porque, aunque estoy ausente en cuerpo, no 
obstante, en espíritu estoy con vosotros, gozándome y mirando vuestro 
buen orden y la firmeza de vuestra fe en Cristo. (Colosenses 2:1-5) 

En 1Crónicas vemos a David que le prepara todo a su hijo Salomón para la construcción del 
templo. Se menciona mucho la palabra tesoro para la construcción del templo, habla de tesoros 
de muchas provisiones, no solo es oro o dinero, es algo preciado como el sustento, comida, 
alimento. Pablo empieza dando una introducción o abarca un tema y luego es una oración de 20 
versículos, y de la nada en esa información hay principios, y este es un principio, en Cristo están 
escondidos todos los tesoros de la sabiduría y del conocimiento. Dice, escondidos, eso quiere 
decir que hay que encontrarlos, hay que buscarlos.  

Además, el reino de los cielos es semejante a un tesoro escondido en un 
campo, el cual un hombre halla, y lo esconde de nuevo; y gozoso por ello 
va y vende todo lo que tiene, y compra aquel campo. (Mateo 13:44) 

Ahora, si el hombre lo halló significa que lo estaba buscando. Buscaba el tesoro en ese campo. 
Dios, como cristianos ya somos salvos, y ahora tenemos que buscar a Jesús en medio de esas 
situaciones. ¿Se han encontrado en situaciones en las que no entienden el porqué de las cosas? 
Bueno, o seguimos en ese no entiendo, o buscamos el tesoro. Hoy vamos a ver un principio en 
el Antiguo Testamento, en Nehemías y vamos a encontrar un tesoro en ese libro. ¿Han leído de 
corrido la Biblia y se preguntan por qué hay ciertos libros en la Biblia? Bueno en esos libros 
también hay un tesoro. En 1Timoteo 3:16-17 dice que TODA la Escritura es inspirada por Dios y 
útil, así que aún esas genealogías y listas de esos libros tienen un tesoro para nosotros. Hemos 
aprendido por ejemplo que en Éxodo hay tesoros, ¿cuál encontramos allí? El tabernáculo, pues 
hemos aprendido que el tabernáculo es la medida de la estatura de la plenitud de Cristo a la que 
Dios nos ha llamado a crecer, y en ese tabernáculo que es figura de Jesucristo, en forma de Cruz, 
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hay un montón o realmente todos los tesoros de sabiduría que podamos encontrar. Bueno, 
vamos a repasar un tesoro que ya aprendimos. El tema de hoy sería ¿Cómo guardar el tesoro 
que ya tenemos? Bueno ya tenemos un tesoro, ahora Dios quiere que lo guardemos. En Mateo 
vemos que pagamos un precio por el tesoro. Bueno, hay reyes que empezaban bien, pero no 
todos terminaban bien, hay algo que tenemos que hacer para guardar ese tesoro. EN el 
tabernáculo, cada mueble, que fueron puestos en forma de cruz, empieza con el de abajo, que 
es el altar de bronce. Allí en el altar de bronce había sangre de los animales que es figura de la 
Sangre de Jesucristo y el fuego. Y había muchos sacrificios, pero Jesús se presentó como el único 
sacrificio. Y, por otro lado, el fuego, que significa el Espíritu Santo, el bautismo en el Espíritu 
Santo, el fuego del amor de Dios. Cuando somos bautizados en el Espíritu, viene ese fuego. Como 
en el aposento alto, que el fuego se posó sobre ellos. Bueno Juan el Bautista decía, yo los bautizo 
en agua, pero viene alguien tras de mí que los bautiza en Espíritu Santo y Fuego. Bueno luego 
viene el lavacro, y allí está el bautismo en Agua. Cuando somos bautizados en las aguas del 
Nombre, allí está Jesús. Por eso cuando Jesús dice, id y bautizadlos en el Nombre del Padre, del 
Hijo y del Espíritu Santo, eso quiere decir que solo hay un Nombre. Y los apóstoles hicieron caso 
porque vemos que bautizaron en el Nombre de Jesús. Todas estas experiencias que Dios nos da 
nos son dadas por gracia.  

siendo justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención 
que es en Cristo Jesús, a quien Dios puso como propiciación por medio de 
la fe en su sangre, para manifestar su justicia, a causa de haber pasado 
por alto, en su paciencia, los pecados pasados, (Romanos 3:24-25) 

Acá vemos que la Sangre de Jesús viene a nuestra vida cuando somos salvos y allí opera por 
primera vez y somos salvos por gracia.  

en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados según 
las riquezas de su gracia, (Efesios 1:7) 

Acá habla del Amado, de Jesús. Y después dice en el capítulo 2 que por gracia somos salvos, por 
la fe, no por vosotros, sino don de Dios. Entonces vemos que el primer mueble, el altar de bronce, 
encontramos la Sangre que es ejemplo de la Sangre de Jesús, y es el fugo, porque cuando había 
un sacrificio, de la columna de fuego descendía el fuego y consumía el sacrificio. Y el fuego es por 
gracia, es un don del Espíritu Santo. Y también el don de las aguas. Hay 3 cosas que Dios nos ha 
dado por gracia. Acá se los puse de manera gráfica, está el tabernáculo y es un diagrama que nos 
dieron para ver a Jesucristo, en el altar de bronce obtenemos la experiencia de la Sangre y el 
Fuego, luego en el lavacro tenemos la experiencia del bautismo en Agua, y luego la tercera 
experiencia es agua, que es el Nombre. Entonces, lo que se forma allí es un triángulo que apunta 
hacia abajo. Son experiencias que Dios nos da, Dios desciende y nos da de arriba, vinieron a 
nuestra vida, no tuvimos que alcanzar a Dios para tenerlas, Dios nos alcanzó, son experiencias 
por gracia, en el atrio. El siguiente lugar es el lugar santo y allí estaba el altar de oro, el candelero 
de oro y la mesa de los 12 panes. Y estos tres estaban dentro del lugar santo. El altar de oro 
representa la oración. En el salmo 141:2, dice: 

Suba mi oración delante de ti como el incienso, El don de mis manos como 
la ofrenda de la tarde. (Salmo 141:2) 
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Desde el antiguo testamento se sabía que el incienso representa la oración. El altar de oro 
representa nuestra vida de oración con Jesús. Y el eje del tabernáculo es la oración. La oración 
no solo es una forma, es el medio por medio del cual podemos tener una relación con Jesús y 
alcanzarlo. El cristianismo no es teorías o formas, es una experiencia y allí la tenemos. Si vemos 
la forma de la cruz, el corazón está en el pecho, en donde está el altar de oro, cuando oramos 
estamos tocando el corazón de Jesús es la unión de nuestro corazón con el de Jesús. Luego vemos 
en el candelero, en donde se ponían las 7 lámparas, y el 7 representa la perfección, lo que vemos 
es la luz perfecta. ¿Qué otra luz perfecta sino la Palabra de Dios? Así como dice el Salmo 119:105, 
porque Lámpara es a mis pies tu Palabra. Y acá tenemos la luz, y el candelero tenía 66 adornos y 
la Biblia tiene 66 libros. Y luego tenemos la mesa de los 12 panes, que representa la Palabra 
puesta por obra, la Palabra es Jesús, es comer de Jesús, de su naturaleza. NO es solo saber de las 
teorías, sino comer de Jesús, hacerlo mío, hacer míos los principios de la Palabra. Si yo tengo una 
manzana en la mano, alguien me la puede quitar, pero si me la como, ya nadie me lo puede 
quitar, es una experiencia. Como hemos aprendido, los 12 panes representan los 12 Nombres de 
Jesús. Cuando Dios le mostró las espaldas a Moisés, lo que vio fue los 12 Nombres. Y eso lo 
estuvimos cantando, los 12 Nombres que Dios le mostró a Moisés. Los 12 Nombres de Jesús es 
esa fuente, ese río de remisión, para que cuando confesamos nuestros pecados, Dios se los lleva 
a sus Espaldas. Y allí Dios convierte nuestro pecado, y lo transforma para algo bueno, esa energía 
para buscar a Dios y vencer lo que tenemos dentro. En el lugar santo vemos 3 experiencias, la 
oración, la luz de la Palabra, es leer la Palabra, entenderla, estudiarla, y no todo está en orden, 
es una traducción de un idioma a otro, y hay que buscarlo, no está servido a la mesa. Pero lo que 
sí está servido a la mesa son las prédicas del Pastor y la otra experiencia es la práctica de la 
Palabra, cuando comemos de Jesús. Estas 3 experiencias no las obtenemos por gracia, por gracia 
tenemos la Biblia, pero tenemos que comprarla. Tenemos que buscarla, nadie la va a leer por mí, 
nadie la va a estudiar por mí. La oración, bueno no es por gracia, como dice en Santiago, acercaos 
a Dios y Dios se acercará a vosotros. Y practicar la Palabra, nadie lo va a hacer por nosotros. 
Ahora, todos estos principios son un tesoro, y a mí no se me fueron revelados. Y gracias a Dios 
hemos aprendido de nuestro Pastor que él ha trabajado en la Palabra, y la Dra. Hicks y sus libros 
los tenemos de alguien que trabajó. Alguien los tuvo que encontrar y por la gracia de Dios nos 
ha sido servido. Pero ahora que nos lo sirvieron, nadie lo va a practicar por nosotros. El tesoro 
de la revelación completa para que nosotros no solo seamos cristianos, sino que seamos 
conformes a Su imagen. Entonces tenemos un triángulo para abajo, Dios nos toca primero y 
luego el triángulo para arriba, nosotros tocamos a Dios. En Pedro nos dice Dios antes bien creced, 
Dios nos da el tesoro para que crezcamos, Dios nos dio 3 tesoros por gracia, y los otros por 
conocimiento. La gracia la recibimos, pero ahora que tenemos todo lo que necesitamos para 
obtener el conocimiento, nos toca usar todo y buscar al Señor para conocerlo. Si unimos los 2 
triángulos tenemos la estrella de David. Eso nos lleva a tener una unión con Jesús y eso 
representa el arca y el propiciatorio, son 2 muebles, pero es uno. Son dos, pero son uno. No 
puede estar el uno sin el otro.  
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Ya se comprobó que había escudos del ejército de David que tenían esta estrella en ellos. Esto 
nos dice que David vio el principio. Es un símbolo que ejemplifica principios de verdad. Como 
dice el Salmo 68, vieron los caminos de mi Dios y mi rey en el tabernáculo.  

Los levitas en días de Eliasib, de Joiada, de Johanán y de Jadúa fueron 
inscritos por jefes de familias; también los sacerdotes, hasta el reinado de 
Darío el persa.  Los hijos de Leví, jefes de familias, fueron inscritos en el 
libro de las crónicas hasta los días de Johanán hijo de Eliasib. Los 
principales de los levitas: Hasabías, Serebías, Jesúa hijo de Cadmiel, y sus 
hermanos delante de ellos, para alabar y dar gracias, conforme al 
estatuto de David varón de Dios, guardando su turno. Matanías, 
Bacbuquías, Obadías, Mesulam, Talmón y Acub, guardas, eran porteros 
para la guardia a las entradas de las puertas. Éstos fueron en los días de 
Joiacim hijo de Jesúa, hijo de Josadac, y en los días del gobernador 
Nehemías y del sacerdote Esdras, escriba. (Nehemías 12:22-26) 

Acá Nehemías ya había regresado a Israel y ya habían edificado el muro y desde que lo edificaron 
(en Esdras vemos cómo construyeron el templo) ya empezaron los líderes a ordenar al pueblo y 
a los levitas para el servicio en el templo. Acá vemos el orden de los levitas para poder ministrar 
en el templo. No muy se entiende lo que acabamos de leer, pero tiene que haber un tesoro allí 
y nos vamos a enfocar en el verso 25. Vimos en el tabernáculo estas 6 experiencias que Dios tiene 
para nosotros y si las guardamos y vivimos en ellas vamos a llegar a una unión con Jesucristo. Si 
los descuidamos no vamos a poder llegar a ningún lado. Dios nos está dando el mapa y los pasos 
a seguir para que nosotros en este tiempo podamos encontrarlo a Él y ser uno con Él. Son estos 
pasos que Dios nos dio. En el vero 25 Dios da 6 nombres y les llama guardas. La palabra entradas 
significa el umbral de las puertas y fue usado en 1Crónicas como el lugar en el que guardaban las 
provisiones en el templo, las cosas preciadas para el templo. Eran guardas de lo que estaba 
atesorado en el templo, del tesoro. En hebreo la palabra Nombre significa naturaleza y carácter. 
En este versículo Dios nos da 6 nombres, 6 naturalezas para que podamos ser guardas de ese 
tesoro. El primero es Matanías, que significa regalo, presente o recompensa de Jah. Cuando 
hablamos de Jah, hablamos de Jehová. Regalo y presente o recompensa de Jah. Eso nos dice que 
cada uno de estos 6 nombres está unido a un mueble. Matanías es la Sangre, el altar de bronce, 
y qué mayor regalo que la Sangre del Señor Jesús cuando fuimos salvos. Si a usted le regalan una 
cafetera, uno está feliz, lo recibe. SI me dan un regalo y está en vuelto, lo abro y luego lo saco y 
lo uso. Si es una cafetera, saco la cafetera y leo el manual o solo va y lo usa. Estoy siendo 
agradecido con el regalo porque lo uso. ¿Qué pasa si ni siquiera lo uso o no lo abro? Estoy siendo 
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mal agradecido. Pero si realmente estoy agradecido con el regalo, busco cómo se prende, qué 
café tengo que usar, y hago algo para usarlo. Debo usarlo. Ahora, en la Palabra dice que 
guardemos con temor y temblor nuestra salvación. Es un regalo, pero tengo que usarlo. El regalo 
que nos ha dado es la Sangre de Jesucristo, pero si no lo uso estoy siendo malagradecido con el 
regalo. ¿Cómo la uso? Arrepintiéndome. Escuché una prédica de un hermano de Indiana, y se 
dan cuenta que el arma que Dios nos dio en esta tierra es el arrepentimiento. Dios nos ha dado 
su Sangre para que cada vez que nos arrepintamos, no solo nos limpia y quita la culpa y limpia 
un área de nuestro ser. Así crecemos, buscando a Jesús. Cada vez que fallamos vamos a Dios y le 
pedimos perdón y Él nos limpia. Cuando David no quería arrepentirse, decía que sentía una carga, 
y dice en el Salmo 22 que envejecieron sus huesos hasta que dice que mi pecado te declaré, y no 
encubrí mi iniquidad y confesó sus transgresiones y fue perdonado. Atesoramos la Sangre, 
usándola. Si dejamos de usarla, si sentimos que no creo que Dios nos va a perdonar, ese es el 
enemigo. El Enemigo sabe que, si la usamos, nos alejamos de él. Lo que Judas no quiso hacer fue 
arrepentirse. Si él se hubiera arrepentido, su testimonio habría llegado a mucha gente. El mal no 
está en el pecado, el mal está en desechar el camino que Dios nos da para ser limpios de ese 
pecado. Es así como atesoramos la Sangre, utilizándola, es un regalo y soy agradecido usándolo. 
El segundo se llama Bacbuquías que significa vaciado por Jah o Jehová. Esa palabra vaciada 
significa redoma, una botella, frasco, por el gorgoteo al vaciarse. No sé cómo se llaman esas 
palabras que son acciones que se escuchan como suenan, como cuando alguien nos da un golpe 
y leemos Plum, son palabras que son sonidos, esta palabra es así, porque cuando abrimos una 
botella y la derramamos, suena bac bac bac bac bac. ¿Y eso qué significa? 

Lo harás hueco, de tablas; de la manera que te fue mostrado en el monte, 
así lo harás. (Éxodo 27:8) 

¿Qué significa vaciarnos? Porque nosotros estamos llenos de pecado, de cosas que debemos 
confesar, orgullo, lepra, esas cosas. Dios acá dice que el altar Dios le dijo a Moisés que lo hiciera 
vacío, porque estaba diseñado para llenarlo con algo. ¿Cómo guardo el tesoro del Espíritu Santo? 
Vaciándome de mi mismo, no es con mi hermano o vecino, es con Jesús y allí me vacío y allí 
atesoro el fuego del Espíritu Santo. Vaciándome. Vaciarme a los pies de Jesús y así mantengo el 
fuego de Jesús en mi vida. SI estamos fríos estamos llenos, pero de nosotros, y si nos vaciamos, 
entonces podemos ser llenos del Espíritu Santo. Solo tenemos que ir a los pies de Jesús y Él nos 
llena. Así guardamos el fuego, vaciándonos todos los días. Ahora quisiera enfocarme en el último, 
pero veamos si da tiempo. El tercero se llama Obadías, que significa sirviendo a Jah, y significa 
trabajador, esclavo, y hemos aprendido del principio de esclavo por amor y también significa 
adorador. Ahora, Obadías va en donde está la experiencia de las aguas del Nombre de Jesús. 
¿Cómo servimos? Con nuestras manos. Cuando somos bautizados en agua, allí Dios por primera 
vez circuncida nuestro corazón, y ahora tenemos acceso todos los días a esas aguas. ¿Qué 
tenemos que hacer? Los sacerdotes en el antiguo testamento se lavaban las manos y los pies. La 
única forma de poder ministrar a los demás es primero ministrar a Dios, y primero debo tener 
mis manos limpias y mis pies limpios, de ira, de contienda, cualquier cosa que esté reteniendo 
en mis manos que no me dejen servir a Dios en adoración. Sabemos que tenemos las manos 
sucias cuando no podemos levantar las manos en la Iglesia, solo limpias las podemos levantar. Y 
los pies los limpiamos de todo rechazo y falta de perdón y entre más polvo retenga, menos puedo 
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caminar. Cuando tengo mis manos y pies limpios, puedo bendecir a Dios, no solo acá en alabanza, 
sino con nuestro obrar y forma de caminar. ¿Cómo guardamos y atesoramos las aguas del 
Nombre? Usándolas para poder servir a Dios. Se va a notar si atesoramos las aguas de Jesús si 
tenemos las manos limpias. Estos 3 nombres terminan con “ías”, que es Jah en hebreo. Y es Jah 
quien nos da estas experiencias. Ahora Dios espera que las usemos. Ahora vamos a los siguientes 
3. Vamos a ver el cuarto que se llama Mesulam que significa aliado, amigo, viene de la raíz 
Shalom, paz, estar en un pacto de paz, estar en paz, a salvo en mente, cuerpo y estado, estar 
completo, ser amistoso, reciprocar, estar en paz, hacer restitución, restaurar, etc. El principal 
significado es amigo o aliado. El principal aliado que tenemos es en la oración. Si no oramos, no 
buscamos a Jesús y tenemos una experiencia con Él, entonces pasa lo que dijo en Mateo, en tu 
Nombre echamos fuera demonios y sanamos enfermos, y allí Jesús les dice, apartaos de mí, 
hacedores de maldad, no os conozco. Lo primero es poder conocer a Jesús y que Jesús nos 
conozca en la oración, como amigo, cuando hacemos lo que Él nos dice. Ahora, es lamentable 
también que el mundo cristiano, uno se da cuenta cómo poco a poco la gente no busca a Dios 
como cristianos. Si miran los medios, la imagen de Jesús ha cambiado mucho, antes aún sin que 
lo conociera era más respetada, Jesús era puesto con reverencia, pero ahora Jesús cada vez es 
más humano, la forma como lo ponen es una persona sentimental, humano, a nuestro nivel, no 
digo que Jesús no nos alcance a nuestro nivel, pero Jesús es Dios, y lo ponen en muchas escenas 
como temeroso, con dudas, en pocas palabras de manera sutil dicen que Jesús es pecador, pero 
Él no es pecador. Y sé que no es así porque lo conozco en mi cuarto de oración y qué mejor 
persona para contarle las cosas y podemos ir al pastor, pero el pastor no es Jesús, porque hay 
situaciones en las que Dios va a hacer lo posible para que no haya nadie para ayudarnos, ni los 
pastores, padres, hermanos, familiares, solo Jesús está allí. En el salmo 23 dice, aunque ande en 
valle de sombra de muerte, Tú estarás conmigo. Cuando pasamos por una prueba, el valle de 
sombra de muerte, ese algo se convierte en personal, habla con Jesús de manera íntima, Tú 
estarás conmigo, no importa a quién busque solo Tú Jesús puedes hacer algo conmigo. Es una 
oración en la que podemos tocar a Jesús. La siguiente persona es Talmón, que significa opresivo, 
opresor, quebrar o tratar violentamente, opresión, solo aparece la raíz de esta palabra una vez, 
su raíz es Telem y es un lugar en la tribu de Judá. ¿Qué significa eso? Tratar violentamente. En el 
candelero recibimos la Palabra, los principios, pero aún no es experiencia en nosotros. Jesús le 
dijo parábolas a toda la gente, y estas son los parámetros que debemos seguir para llegar al Reino 
de los Cielos, no cómo ser salvos, sino llegar al reino de los cielos, la Esposa. Jesús tiró todos esos 
principios, pero la cosa es saber qué hacer con ellos. Eso es teoría. Tenemos que hacer algo. La 
Palabra nos muestra estos principios y a Jesús y luego nos revela quiénes somos nosotros. 
Nosotros no somos buenos. Jesús es bueno, yo no. Jesús tiene todo lo que yo necesito, pero yo 
no quiero. Yo veo una naturaleza, veo algo en mí que se revela en contra de la naturaleza de 
Dios, pero yo quiero eso. Lo que quiere Dios es que seamos violentos para obtener lo que yo 
necesito, yo sé que mi carne se va a resistir, es más fácil dejarnos gobernar por esa carne, o soy 
violento y busco levantarme en contra de la carne y salir adelante. Hay un principio con esto, la 
raíz Telem es una de las ciudades de Judá. Judá es alabanza. La alabanza es violenta. Esta es mi 
experiencia personal, pero cómo voy a batallar con mi carne, con oración, con la alabanza. En 
contra de nuestra carne, no solo cantamos coritos o seguimos el ritmo, estoy cantando y 
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alabando a Dios de acuerdo con lo que leo, como cuando dice, Santo, Santo, Dios es santo en mi 
situación. Conecto lo que canto con lo que vivo, con lo que sé de la Palabra, con mi experiencia 
de hoy. Entonces es buscar violentamente, atrapar aquellas cosas que he recibido. Para nosotros 
poder conectar lo que estoy cantando con lo que estoy viviendo. Por eso dice que el reino de los 
cielos sufre violencia y los violentos lo arrebatan. Tenemos mucho, demasiado, mucho, y gracias 
a Dios. La gran mayoría de cosas no son experiencias, hagamos algo con eso. Cuando el pastor 
se va a algún lado y habla del tabernáculo, uno a veces dice, eso ya lo sé, pero he aprendido a 
decir, acá hay algo nuevo y yo lo quiero, y cuando volvemos a un principio siempre hay algo 
nuevo. Nos vamos a la última para terminar. La última es Acub, y esto significa insidioso, 
hincharse hacia adentro y arriba, atrapar, agarrar por el talón, restringir, como si fuéramos 
sosteniendo el talón, si lo agarramos por el talón, no va a poder caminar bien. El principio es, 
Acub comparte la misma raíz que Jacob. ¿Qué principio vemos en Jacob? 

En el seno materno tomó por el calcañar a su hermano, y con su poder 
venció al ángel. Venció al ángel, y prevaleció; lloró, y le rogó; en Bet-el le 
halló, y allí habló con nosotros. (Oseas 12:3-4) 

Sabemos quién era el Ángel, el Señor Jesucristo. ¿Qué del Señor Jesucristo vemos en la mesa de 
los 12 panes? Sus Nombres, su naturaleza.  ¿Cómo vamos a atesorar esos 12 Nombres? Es 
agarrando del talón a Jesús, no soltarlo. ¿Qué hago? Yo fui salvo en el 2009, y el primer principio 
que Dios me mostró es que, si caigo, me tengo que levantar y seguir caminando, y me costó. 
Ahora, regresamos al mismo principio de la Sangre. Si seguimos caminando, y usamos la Sangre, 
conocemos más a Jesús y conocemos que Jehová es Fuerte, Misericordioso, Piadoso, Tardo para 
la ira, Grande en Misericordia, Grande en Verdad, Que guarda misericordia a millares, que 
Perdona toda iniquidad, rebelión y pecado y Juez Justo. Es abundante en misericordia, en Verdad, 
guarda misericordia a millares, perdona toda iniquidad, rebelión, pecado, es perdonador. A 
medida que conocemos a Jesús ya sabemos que es perdonador y el Diablo no puede agarrarnos 
por allí. Y el último se resume en Juez Justo, y esto significa que, si yo hago algo malo y me 
arrepiento, me perdona, pero las consecuencias van a venir. Si yo maté a alguien y la gente se da 
cuenta, me meten a la cárcel, me puedo arrepentir, pero no me va a sacar de la cárcel. Entonces 
Dios es Juez Justo. Son 12 Nombres y son uno. Jesús. Y Juez Justo es el lado de la ira, y los otros 
del lado del amor. Es Juez Justo, pero por misericordia. Ahora veamos dos ejemplos, David vino 
tenía años de buscar al Señor y caminar con Él, ya tenía el reino y vio a una persona que no debía 
ver, la codició, la llamó, cometió adulterio, mandó a matar a Urías, asesinato, de todo, y lo que 
pasó cuando vino el profeta y le dio todas las consecuencias, David se arrepintió, pecó contra 
Jehová. Ahora, David dijo esto porque Él conocía ese Nombre, Natán vino con un Nombre, Juez 
Justo, y le dio las consecuencias y todo pasó. Vino con su Nombre Juez Justo, pero David dijo, es 
Juez Justo y sus otros Nombres siguen en pie, pequé contra Jehová. Ahora, hay otro ejemplo en 
2Crónicas 15-16. El Rey Asa, uno de los nietos de David, era próspero y buscó justificarse al Señor 
y buscó a Dios cuando vino un ejército de 1 millón de Etiopía, y Dios los salvó, pero a los años 
vino el rey de Israel, era rey de Judá, y empezó a atacar una de las ciudades de Judá, pero Asa, 
se fue con Siria y le dijo, agarró los tesoros de la casa de Dios y se los dio al rey de Siria, 
menospreció los tesoros que Dios le había dado, hizo alianza y atacó a Judá.  
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En aquel tiempo vino el vidente Hanani a Asa rey de Judá, y le dijo: Por 
cuanto te has apoyado en el rey de Siria, y no te apoyaste en Jehová tu 
Dios, por eso el ejército del rey de Siria ha escapado de tus manos.  Los 
etíopes y los libios, ¿no eran un ejército numerosísimo, con carros y mucha 
gente de a caballo? Con todo, porque te apoyaste en Jehová, él los entregó 
en tus manos. Porque los ojos de Jehová contemplan toda la tierra, para 
mostrar su poder a favor de los que tienen corazón perfecto para con él. 
Locamente has hecho en esto; porque de aquí en adelante habrá más 
guerra contra ti. Entonces se enojó Asa contra el vidente y lo echó en la 
cárcel, porque se encolerizó grandemente a causa de esto. Y oprimió Asa 
en aquel tiempo a algunos del pueblo. Mas he aquí los hechos de Asa, 
primeros y postreros, están escritos en el libro de los reyes de Judá y de 
Israel. En el año treinta y nueve de su reinado, Asa enfermó gravemente 
de los pies, y en su enfermedad no buscó a Jehová, sino a los médicos. Y 
durmió Asa con sus padres, y murió en el año cuarenta y uno de su 
reinado. Y lo sepultaron en los sepulcros que él había hecho para sí en la 
ciudad de David; y lo pusieron en un ataúd, el cual llenaron de perfumes y 
diversas especias aromáticas, preparadas por expertos perfumistas; e 
hicieron un gran fuego en su honor. (2Crónicas 16:7-14) 

Vino de la misma forma que Natán, vino con el Nombre de Dios Juez Justo. Pero Asa reaccionó 
mal. Es una reacción distinta y terminó mal de los pies y murió y lo honraron por lo bueno, pero 
su relación no terminó bien. Se confió en él y esa parte de Juez Justo no lo gustó. Esta parte no 
le gustó porque dejó de confiar en Jesús, dejó de sostener del talón a Jesús y empezó a confiar 
en sí mismo. David si se agarró más fuerte de Jesús. Si hay algo que viene mal a mi vida, por mi 
culpa, me agarro de Jesús, quien es digno y santo. Lo cantamos, es bueno, es digno, santo, 
estamos justificando su naturaleza. No voy a agarrar solo parte de la naturaleza de Jesús y si 
viene como Juez Justo, me voy a aferrar a su naturaleza. Si viene como Juez Justo, también es 
misericordioso. Dios nos está dando la clave para que podamos guardar y atesorar este tesoro 
que Dios nos ha dado. ¿Lo vimos? Entonces póngase de pie y dele gracias a Dios.  
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Estimado lector, si esta prédica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y 
encontrar más prédicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor 
le bendiga!  

 


